

Die Spielzeug- und Fahrradbörse 2023

Nachdem die Spielzeug- und Fahrradbörse drei Jahre coronabedingt ausfallen musste, war in diesem Jahr bei strahlendem Sonnenschein die Rahmenbedingungen für eine erfolgreiche Doppelveranstaltung der Kooperationspartner Deutscher Kinderschutzbund OG Braunlage e.V. und der Verkehrswacht Harz Braunlage u. Umgebung e. V. gegeben.



Bevor es aber losgehen konnte, wurden die angebotenen Lauf- und Fahrräder vom stellv. Vorsitzenden Sven Langer technisch überprüft und nötigenfalls kleinere Reparaturen vorgenommen.

Der Geschäftsführer Alexander Krause überwachte währenddessen zusammen mit dem Verkehrswachtmitglied Torsten Schönfelder den ordnungsgemäßen Verkauf, anhand der gefertigten Inventarliste.

Die Verkehrswacht Braunlage stellte an diesem Tag ihre Arbeit und ihr Wissen ehrenamtlich zur Verfügung. Eine Standgebühr wurde nicht erhoben, weshalb der komplette Verkaufserlös direkt dem Verkäufer zugutekam.

Von den im Angebot befindlichen Lauf – und Fahrräder konnten in etwa 30 % weiterverkauft werden.



Ein Dank gilt unserem Kooperationspartner und der evangelischen Kirche für die Bereitstellung des Geländes.